

FIRST RAYS OF THE NEW RISING SUN (POUR L'ÉTERNITÉ !)

2022 | 40' | Court métrage | Expérimental | Anglais | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Anoar Maria Ward
Avec : Louise Ras

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Sailing Hironnelle
Date de sortie nationale : 08/02/2022

SOUTIENS

| Fondation UBO

MOTS CLÉS

expérimentation | mer

LIEU(X) DE TOURNAGE

Brest (29200)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

lauréat de la bourse ICARE de l'UBO, primé lors du Festival RESSAC, Brest; et au Festival des Aventuriers de la Mer, Lorient.



SYNOPSIS

First Rays of the New Rising Sun (Pour l'éternité !) est un film réalisé par Anoar Maria Ward à bord du voilier de l'association Sailing Hironnelle. Pour l'expédition Les Maux Bleus, du sud au nord de la côte Atlantique française, l'artiste a produit un texte et réalisé des images à bord, qui ont abouti à un film expérimental de 40 minutes sur sa propre relation à l'océan, à la lumière de ceux qui vivent la mer au quotidien. First Rays of the New Rising Sun (Pour l'éternité !) est le récit de sa première traversée. Cette lettre récitée à voix haute est une ode à la lenteur et l'aveu de sa solastalgie, terme inventé par Glenn Albrecht, philosophe de l'environnement, pour décrire une profonde détresse face à l'état du monde et de son triste venir si nous ne changeons pas nos existences.